

Fecha: 02 de Junio de 2022.

Circular: TD 024/2022

Anexos: 1

Asunto: Problemas de modulación Aduana de Veracruz.

**A NUESTROS CLIENTES Y AMIGOS:
P R E S E N T E**

Por medio de la presente y enviando un cordial saludo, hacemos de su conocimiento el comunicado de parte de la Asociación de Agente Aduanales de Veracruz, mediante el cual se informa que existen problemas con la modulación en la Aduana de Veracruz y todos los vehículos se encuentran detenidos.

Esta situación como les informamos hoy por la mañana mediante circular TD 023/2022, al tratarse de un problema central, está ocasionando problemas en diversas Aduanas del País sin que al momento se tenga hora estimada de solución.

Anexamos el comunicado y los mantenemos informados de cualquier avance.

Sin más por el momento, quedamos a sus órdenes para cualquier duda o aclaración a la presente.

A T E N T A M E N T E

MONTALVO CONSULTORES INTERNACIONALES, S.C.